



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
OVACIONES	30	28/12/2022	LEGISLATIVO

DICE QUE LOS PAGAN PARTICULARES

Se deslinda Sheinbaum de espectaculares

Asegura no saber de dónde proceden los recursos, pero niega cualquier participación de ella en la colocación

AIDA RAMÍREZ

Luego de que en redes sociales se dio a conocer casi una veintena de espectaculares con la figura de Claudia Sheinbaum Pardo y la leyenda #EsClaudia, la jefa de gobierno de la Ciudad de México, se deslindó de los mismos.

Dicha publicidad de la aspirante a la candidatura de Morena a la Presidencia de la República, la habrían pagado diputados federales para que se instalaran en varias capitales de diversos estados del país para apoyarla rumbo a las elecciones presidenciales del 2024.

"Ya, ya me deslindé, ya lo incorporé al INE (Instituto Nacional Electoral) desde el primero que alguien me mandó una fotografía (de estos espectaculares); ya nos deslindamos desde entonces y pues son personas que deciden organizarse y lo suben", dijo.

Pero subrayó que este no es un movimiento o acción que "nosotros estemos promoviendo", luego del recorrido de supervisión de obra que hiciera en el Centro Cultural Indígena, ubicado en la zona de la Lagunilla, a un costado de Garibaldi.

En ese sentido, recordó que el INE le pidió sugerir a sus seguidores para que no

llevaran a cabo este tipo de acciones, sin embargo, señaló que, como lo anunció entonces, ya está en proceso una impugnación a dicho ordenamiento que le impuso el organismo electoral.

Cabe señalar que este mismo martes, el diputado de Morena, Miguel Torruco indicó que los espectaculares que promocionan la imagen de Claudia Sheinbaum, en varias entidades del país, son pagados por diputadas y diputados de su partido, "en ejercicio de nuestros derechos políticos y constitucionales".

Los espectaculares se observan en ciudades como Guadalupe, San Nicolás de los Garza, Monterrey y Ciudad Apodaca en Nuevo León; en Corregidora y Querétaro, Querétaro; Puebla, Puebla; Chihuahua, Chihuahua; León, Guanajuato.

También en Tijuana, Baja California Norte; Guadalajara y Zapopan, Jalisco; Morelia, Michoacán; Acapulco, Guerrero; Reynosa, Tamaulipas; San Luis Potosí, San Luis Potosí; Benito Juárez, Quintana Roo; Cuernavaca, Morelos y Villa de Álvarez en Colima.

Al menos 500 espectaculares calculan los diputados que respaldan a Marcelo Ebrard.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
OVACIONES	30	28/12/2022	LEGISLATIVO



FOTO: CUARTOSCURO

En diversos estados del país